

LA CEDHJ PARTICIPARÁ EN JORNADAS CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco (CEDHJ) participará en las primeras Jornadas Regionales de Cáncer de Mama, que se realizarán en el municipio de Mascota, Jalisco, los próximos 4 y 5 de marzo de 2011, con el objetivo de difundir y actualizar retos y desafíos que la enfermedad causa a las afectadas, así como a su entorno inmediato, desde una perspectiva del derecho a la salud.

Las jornadas serán organizadas por el Ayuntamiento de Mascota, la Secretaría de Salud Jalisco, el Instituto Jalisciense de la Mujer, la Universidad de Guadalajara y la propia Comisión para reunir las diferentes perspectivas y lograr una visión integral de la problemática, lo anterior, se acordó hoy en una reunión de trabajo celebrada en el Congreso del Estado, con legisladores jaliscienses, representantes de las instituciones mencionadas y el presidente municipal de Mascota.

En la reunión, el ombudsman de Jalisco, Felipe de Jesús Álvarez Cibrián, hizo un llamado a las autoridades municipales para lograr que las jornadas se extiendan a todas las regiones del estado. Reflexionó que las personas que padecen esta enfermedad no pertenecen sólo a las zonas Valles y Costa, por ello es necesario trabajar en forma coordinada con varios organismos y propuso la realización de tres foros más, uno para la zona Norte, la Sur y la Altos Norte.

Entre otros temas que se abordarán en las jornadas destacan el panel de desafíos y retos del cáncer de mama; generalidades sobre este padecimiento; reunión de redes del sector salud; tratamiento y cirugía reconstructiva; y cómo reinventar tu vida después de la enfermedad.

También habrá un taller de exploración corporal, donde explicarán a las mujeres cómo revisarse y que puedan detectar a tiempo cualquier anomalía. Las actividades estarán abiertas a la población en general.

La CEDHJ ofrecerá una conferencia magistral sobre los derechos humanos de la mujer, con énfasis en los derechos a la salud y a la vida.